



9月のぽっぽ

いざか子育て支援センター
「ぽっぽ」

9月も暑い日が多かったですね。後半には大雨の日もありました。そんな悪天候の中、遊びに来てくれたお友だちもいました。いえ、悪天候の日こそどよよとしておうちに居たくないことがありますね。

誰かと一緒に居たいな〜…そんな時、ぽっぽを思い出してもらえたら嬉しいです。いつでもどうぞ来てください。

9月もたくさんのいい顔に出会うことができました。

♪高橋由美子先生の親子リトミック♪

今回のリトミックの
テーマは「お月見」です。

♪でたてたつきが〜と、
タンバリンを叩きながら歌
ったり、タンバリンをおなべ
に見立ててお団子作りをし
たり…、どんどんお月見の
世界に引き込まれる子ど
もたちでした。



うさぎさんに
ティッシュのお団子
をあげましょう。
はい、どうぞ。

赤ちゃん親子も参
加してくれました。
1〜2歳のお友だち
の様子に我が子の1年
後を重ねて「あんなに
大きくなるんですね」と、
感心していました。



フープを
ユラユラトントン…、
たのしいな〜



<ぽっぽひろば> ようやくお庭で遊べる季節になりました。
ジャングルジムに登ったり、すべり台を何度も滑ったり、たくさんかけっこをしたり…、出来る
ことがまた増えた子どもたちです。



僕、1歳に
なったよ。何でも
やってみたい。
一番好きなのは
自動車だよ。



ぽっぽに新しいお友だち
が来たよ。ほく、一緒に遊
んだの。でもね、ちょっとド
キドキしてたんだ〜。
だからママに手を貸して
もらったの。



♥出張！ゆつこ助産院♥(瀧野ゆかり助産師)

瀧野ゆかりさんに参加した皆さんの相談
を聞いてもらいました。
最後に「はやくはやくっていわないで」と
いう絵本を読んでいただきました。
人と比べずにゆつくりじっくり
子育てしましょうね。



<ベビーぽっぽ>

ほくたちは
今年度に生まれた
赤ちゃんだよ。
よろしくね〜。



「はいはいマット」の上や周
りで赤ちゃんがヨイショヨイショと
たくさん這ったり、つかまり立ち
をしたりして遊んだよ。

